

Von entspannt bis aktiv: Ideen für den Urlaub daheim

Von Sandra Hiendl, Petra Killinger und Karin Polz

Action, Entspannung, tierische Abenteuer: Dafür muss man nicht in Urlaub fahren. Wer die Pfingstferien lieber daheim verbringt, kann auch in Südbayern auf Entdeckungstour gehen – ganz nach eigenen Wünschen. Wir stellen vier Ziele mit familientauglichen Spaziergängen und Wanderungen vor, die einen Ausflug wert sind.

Natur pur auf der Insel

Unterwegs auf drei neuen Wanderwegen entdecken Besucher die Herreninsel im Chiemsee fernab des Schlosses. Statt durch Festsäle und edle Schlafgemache führen die Touren in die Natur mit alten Buchen- und Tannenwäldern sowie zu versteckten Picknick- und Badeplätzen. Auf teils unbekannteren Pfaden verbinden die Wanderwege natürliche und kulturelle Sehenswürdigkeiten miteinander und locken so auch „Wiederholungstäter“ auf Herrenchiemsee.

**Natur erwandern
auf Herrenchiemsee**

Zwischen eineinhalb und drei Stunden führen die neuen Touren jeweils als Rundgang über die Insel. „Alle drei Wege passieren die wichtigsten Punkte von Herrenchiemsee und natürlich auch das Schloss. So können die Besucher je nach Zeit und Fitness die passende Route auswählen und selbst entscheiden, ob sie auch das Schlossinnere erkunden oder es weiter in die Wälder gehen soll“,

erklärt Natur- und Landschaftsführer Konrad Hollerieth. „Denn ohne diese würde es das Schloss nämlich gar nicht geben. Als die alten Bäume Anfang des 19. Jahrhunderts abgeholzt werden sollten, protestierten die Einheimischen lautstark und machten König Ludwig so erst auf die Insel aufmerksam.“

Jede Route hat ihre Besonderheiten. So führt etwa Tour eins durch die Obstbaumallee vom Kloster zum Schlossgarten und Tour zwei vorbei an den mächtigen, alten Bäumen am Westufer. Die längste Strecke ist Tour drei, die einmal um die Insel und durch den Buchenwald im Süden geht.

i Die detaillierten Tourenbeschreibungen samt Karte gibt es in der neuen Broschüre „Chiemsee-Inseln“ zum Nachlesen. Erhältlich ist diese kostenlos im Tourismusbüro Prien oder online unter www.chiemseeagenda.de.

U „Die sogenannte ‚Pauls Ruh‘ auf Tour drei ist ein idyllisches Plätzchen zum Baden und Brotzeitmachen“, verrät Konrad Hollerieth.



Die sogenannte „Pauls Ruh“ ist ein idyllisches Plätzchen zum Baden und Brotzeitmachen auf Herrenchiemsee. – Foto: Claus Linke